

# Klangreise für die Seele 2

mit Robert Haas und  
Markus Kerber

in der Kirche St. Martin  
Pfaffenhofen

15. Mai 2022, 16.00 Uhr

Katholische Arbeitnehmerbewegung  
(KAB)

Kreisverband Iller-Donau

Günzburger Str. 45, 89264 Weißenhorn

[www.kab-illerdonau.de](http://www.kab-illerdonau.de)



KATHOLISCHE  
PFARREIENGEMEINSCHAFT  
PFAFFENHOFEN A.D. ROTH

Bild: Pixabay

# Zeit für mich!

Lassen Sie sich eine Stunde von den christlichen Liedermachern Robert Haas (Piano) und Markus Kerber (Flöten, Saxophone und Klarinette) entführen. Anhand von Texten und Liedern zum Träumen nehmen die beiden Musiker sie mit auf eine „Klangreise für die Seele“.

Ein meditativer Nachmittag, aus dem man für seinen Alltag wieder neue Kraft schöpfen kann.

Liedermacher Haas stellt an diesem Nachmittag auch einige seiner Lieder aus der neuen CD „Klangreisen 2“ vor.

Infos auch unter [www.robert-haas.de](http://www.robert-haas.de)



Bild: Robert Haas

*Eintritt frei,  
Spenden  
erwünscht!*



KATHOLISCHE  
PFARREIENGEMEINSCHAFT  
PFAFFENHOFEN A.D. ROTH

Gefördert durch Mittel des  
Bayerischen Kultusministeriums



KATHOLISCHE  
ARBEITNEHMER-  
BEWEGUNG  
BILDUNGSWERK

**KAB Bildungsarbeit BAYERN**



**KAB! TRITT EIN FÜR DICH.**